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相原に「子 どもセンター」を

誘致 しょう

相原町に「子どもセンターJ構 想が浮上

しています。「子どもセンター」は0歳児か

ら18歳 までの子どもを対象に、自由な遊び

の拠点、子育ての拠点になるものです。地

域の子 どもが安心 して利用できる施設で

す
~。

町田市では この 5月 に児童館第1号 とし

て、金森地区に子どもセンター「ばあん」

が開館 しました。同館では子どもたち300人

もが集まって元気な活動をしています。開

設に際 し子どもたちにどんな設備で、どん

なことが したいか90人 の子どもたちが企画

委員として参加 し要望を取 り入れました。

第 4号

発 行  相原まちづくり協議会

広報委員会

責任者  木下 員

所在地  町田市相原町 1241番 地

TCt   042774B705

講演会開催の

お知らせ
相原まちづくり協議会で

は、女優・浜美枝さんを招

き、秋に講演会を行います。

講演の月日が正式に決まリ

次第、ご連絡 しますので、

ぜひ出席 して下さい。浜さ

んは、東宝より女優として

デ ビュー、「007は 三度死ぬ」

など多数の映画に出演。テ

レビのワイ ドショーの司会、

NHK教 育テレヒ・「日曜美術

館」の司会を担当、現在文

化放送「浜美校のあなたに

逢いたい」放送中。東京都
・森林を考える懇談会委員、

建設省・都市計画中央審議

会委員など歴任。

市では「子 どもセンター」を各地区にあ

と5館 作 りたい模様です。第2号 館 を私たち

の相原に誘致 しょうと、相原まちづ くり協

議会理事会で話題 とな り、青少年健全育成

相原地区委員会 を先頭に、相原地区連合町

内会、地元の2名 の市会議員 ともに話 し合

いを持ち具体的な行動を始め ま した。積極

的に施設見学、教育委員会訪問と行動を88

始 しました。相原地区には子ども施設があ

りません。建設場所、環境、受け入れなど準

備十分なこの町に誘致するよう運動 してい

ます。決定すれば、会館の名称、会館のデ

ザイン、会館の運営な ど、子どもたちの意見

も入れて具体化す る ことになる と思 いま

す。
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相原まちづ くり協議会総会で

活動方針決定

相原まちづくり協議会は 5月 30日 、堺

市民センターで平成 10年度定期総会を開

きました。総会には理事のほか、各自治会

から2名 の代議員が出席しました。今村副

理事長から「相原におけるまちづくり過去

20年間の検証Jの 説明の後、協議に入り、

平成 10年度活動報告、平成 11年度活動

方針などを決定しました。
11年度の活動方針は以下の通りです。

相原駅の橋上化が現実のものとなりつつ

ある今年度は、駅の建て替えを機会に取リ

付け道路の早期実現や、区画整理によるま

ち並み整備の推進と、「相原のまちづく

り」と「ひとづくり」を一体と考え、真の

「まちづくり」を模索し、これに当たりま

す。このため、次のような具体的提案を行

っていきます。

1、 緑、歴史、文化遺産、川づくり、建

物の色彩調節など相原地区の地域特性を把

握します。

2、 文化・スポーツ施設、公園、道路、

下水道、子供センター、総合病院など欠如

している都市施設などを取り上げます。
3、 区画整理で何が良くなるか、何が悪

くなるか、などに取り組みます。

4、 歴史遺産の認識を深めてもらうため、

自然・歴史ウォークを計画します。

5、 周辺の大学の資料館 。図書館、ホー

ル、グランドなど既存の施設の利用方法な

どに取り組みます。

6、 老人ホーム、介護ネットワーク、児

童施設など高齢化、少子化のなかでの取 り

組みを考えていきます。

7、 自由時間のある人たちを対象に、新

たな組織の結成を呼びかけていきます。

また、総会には伊藤公介国会議員、八木

邦治、伊藤泰人両市会議員にも出席頂いた。

町田市の青木都市緑政部長からは相原駅

建て替えや駅周辺まちなみ整備、中央公園

など相原のまちづくり計画についての報告

がありました。特に「相原駅舎の建て替え

については、現在基本設計に入っているが、

行政と」Rの調整などから実施設計は少し

遅れており、今年度の後半になる予定です。

駅舎はみなさんの要望をできるだけ取 り入

れていきたい」と語つていました。 しかし、

駅を建て替えてもバスも入れない様な駅で

は困るので、駅前広場や取 り付け道路の建

設、また駅周辺のまちなみ整備を急ぐ必要

があります。

今年度は 5つ のテ =マ を重点

に取 り組む
相原まちづくり協議会は今年度の活動方

針として 、5つ の具体的テーマをもとに取

り組んでいます。テーマは①相原駅舎建て

替え②区画整理③子どもセンター④中央公

園建設⑤ “相原」AO会 "の設立です。理

事が各テーマごとに配置され、毎月9日 の

理事会以外にも、それぞれのテーマごとに

会合を開き、協議をしていくことになりま

した。今年度からは各地区の代議員の行事

参加も実施することとなりました。

相原駅舎建て替え部門では、新駅舎の進

行状況などを、関係機関から情報を聴取す

る一方、それぞれ部門で、地域の要望など

を反映できるようしていきます。区画整理

部門は、行政の動きや当該地区の要望など

を収集して、住みよいまちづくりをめざし

ます。

子どもセンター部門は相原地区に誘致す

るため、情報収集や関係機関との調整を行

います。

中央公園建設部門は、関係団体を支援し

ながら、相原にふさわしい公園の早期実現

をめざします。

」AO会設立部門は自由時間の持てる人

を中心に、雑学講座、趣味など語り合える

場の提供を呼びかけます。

また、秋には周辺の大学施設訪問ツアー、

請演会、自然歴史探索ウオークなどを計画

しています。日程が決まり次第、連絡しま

すので、ぜひ参加して下さい。
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相原駅舎建て替え

遅れるか ?

相原まちづくり協議会は 8月 4日 に町田
市建設部土木課を訪ね、新相原駅舎の進行
状況について、聞きました。市の説明によ
ると、国、都、JRと の折衝の中で、多く
の問題が発生し:そならに取り組んでいる
とのことでした。・駅舎を建て替えのため駅
周辺の地質調査は7月 にポーリングを実施
しています。     ・

しか し、新駅舎を作る場合、取 り付け道
路、駅前広場の建設、区百整理に関係する
地盤の高さの設定などの諸問題が浮上 して
います。これ らをいかに処理するかが、今
後の大きな課題です。駅舎建設費用の負担
のあり方を巡って、各機関との調整があ り
ます。 これらをクリアするため、市では相
当の努力をしていますが、時間がかかりそ
うです。当初計画では、平成 10年 度基本
設計、 11年 度から実施設計、平成 14年
度完成となっていますが、全体的に遅れる
もようです。

相原 JAO会 に

参加 して下さい
相原」AO会のJAOと はOYAJ!

ておやじ)の 意味です。おやじの井戸端会

議的サニクル活動を作ったらどうかとの話
が動機です。取り上げる話題は何でもかま
わず、規約もなしで自由な活動を目指すも

のです。時間に余裕のある方に集まって欲
しいと考えています。

具体的なテーマとしては、将棋、囲碁、

絵、書道、盆栽などの趣味、郷土史、雑学

講座など、どんなテーマでもかまいません。

自由時間のある人が、集まってお互いに地

域で交流することを狙いとしています。

第 1回 会合を下記の通 り開きますので、

ぜひご参加下さい。年齢は問いません。

と き 9月 21日 (火 )午後 7時 30分
ところ 相原まちづくり相談所

(いなげや駐車場隣り)

問い合わせ先 島崎 (772-0040)、 今村

(7715654)、 木下 (772-1093)へ 。

相原 中央公園

一 日も早 い実現 を
東京都みどりの推進計画の中で、一番自由

な発想で企画される余地のあると思われる
のが相原中央公園の計画です。すでに市で
は用地買収を行つており、その公園計画面
積は 157ヘ クタールで、場所は旧第2グ ラント周
辺です。この公園計画はスポーツ広場から始
まり、だんだん規模が大きくなりました。今
後、どんな公園施設やスポーツ施設ができ、

みんなの憩いの場としての夢が実現できる
のか、興味津々たるものがあります。

みどりを残すという名目で散策路だけの

施設では困ります。せっかくの公園です。貴
重な市民の憩いの場所です。スポーツだけで
なく、踊 りや音楽芝居の屋外ステージ、大勢
集まって話 し合いできる円形屋外集会場な

ど、みんなで具体的な提案を行つていきまし

ょう。どんどん夢を語って下さい。相原中央
スポーツ広場運営委員会 ,相 原中央公園促進

委員会などの活動に、まちづくり協議会も

みなさんの提案が具体化できるよう、お手

伝いしていきたいと考えております。

地元の地権者の御協力で、みどりと調和

して、優 しい空気いっぱいの公園が一 日も

早く実現できるよう働きかけていきます。
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私の相 原

私が住んでいる相原は、山があります。

小学校の 3、 4年 の時よく散歩に行つた り、

探検をしに行った りしました。相原の田Iに

は、小さいけれど蛍の里があ ります。蛍が

住めるほど1日 原の水はきれいなのかもしれ

ませスプ。

相原駅を西日から出て円r田 街道を市街の

方へ歩いて行くと大きな桜の本が 2～ ,3本

見えて来ます。春になるとピンク色のきれ

いな花が咲きます。でも、新 しくできる駅

のため、切られて しまいそうです。 しか し、

どうしてもいやだったので、お父さんに言

ったら、今では大きい木も移 し変えること

もできるらしく、桜の本は残 されるかも !

ということです。これからも、水がきれい

で、花の多い口Jで暮 らしていきたいなあ、

と思います。 (1日 原小6年  M・ Y)

中規模集会施設
「坂下さくら会館」の利用を

かねてから建設工事を進めていた、元橋

町会と坂下口F会 両地区の「坂下さくら会館」

は、 8月 7日 オープンしました。

この会館は、口「田市よ り 5千 万円の補助

金を受け、中規模集会施設と して 1日 坂下会

館跡に建設されたもので、誰でも利用 (有

オ1)で きます。

鉄骨造 2階建.延床面積 2:6:2ポ (6537坪 )

で 1階は、玄関・ホール・多目的ホール (6420

rイ 約 19帖 分)・ 湯沸室・男子トイレ・女子 トイ

レ・物入からなり、バリアフリーで段差が解消

され、身障者用の トイレが設置されています。

2階は、和室(り :0帖 ・和室(2)10帖 ・調理室・

トイレ2室あります。

中し込み方法は下記の通 りです。

平 日 :午 後 7時～ 9時

土曜日 :午 前 10時～午後 6時

(日 曜 日は原則として中し込み受付はしていま

せん )

1喬 本博巳事務局長 (電 話 :777-7160)に 予約 (1

ヶ月11か ら)を 入れ、会館使用申込み書を提出

します。

盛大に行われた

春の 2大イギント
今年の前半に相原では 2つ のイベン トが

行われました。3月 28日 に財団法人相原保善

会設立30周 年記念事業 として フェスタ相原
'99が大地沢センターを貸 し切って盛大に

開催 されま した。相原全体か ら64団 体の各

種サークル、町田市、大学の行事参加で賑や

かに行われ2700名 もの多 加者でいつも静か

な大地沢わ春も寒さを忘れました。まちづく

り協議会では行事運営と草戸山ウォーキン

グを担当、積極的に参加いたしました。

また「玉のよこやま道まつ りJが 相原駅

から七国山周辺で2月 から5月 のゴールデ ン

ウィークをビークに周辺各地より500名 もの

参加で実施されました。みんなでウォーキ

ングコースを造 り、自然を楽 しみ歴史を学

び、まちづくりを考えるイベントでした。5

月15日 に行われた法政大学構内での夢を語

るシンポジウムもなかなか盛大でした。

2つ のイベントは相原の活性化に役立つも

ので、企画としては画期的なものでした。

相原の自然環境の歴史的な経過を見直し、

発掘する事も大事であるし、資料の収集、分

析をするためにも相原の歴史研究グループ

の結集も必要となつて来ました。見過ごさ

れて来たものの発見もまちづくりの iつ の

仕事かもしれません。

編 集 後 記
お盆休

にら り ま

原 きちづ

心掛 けた

今年 度 1さ

一 、中央

会 /Jご 取

た ため 、

rJさ んの

原 町 とめ

せ くだ さ

みの最中あいとぴあ第 4号 の編集

した。今回 i34ペ ージですが、相

くり協議会の熱気が伝わるよりに

つもりです。 いかがでしょりか。

相原駅舎建 て替ん、子 どもじンタ

公園建設、区画整理、相原 JA0
り組むチーマが具体的 に

「
3っ てき

理事会も活気に満うています。み

ご意見t聞 きrJが ら、住∂′よい相

ざします。 ごりぞ、ご意見とお寄

し`。


